

Sujets de prière

- ✿ **Nouvel An spirituel :** « ... J'espère qu'à partir de cette année, chaque saint tirera une conclusion spirituelle appropriée sur l'année qui s'achève et un début approprié à la nouvelle année spirituelle. Nous devrions non seulement tirer une conclusion concernant les questions externes, telles que notre carrière, notre éducation et nos affaires familiales, mais nous devrions encore plus tirer une conclusion concernant les questions spirituelles. À la fin de l'année, nous devons nous présenter devant Dieu et régler les comptes liés à notre condition spirituelle. Nous devons passer en revue devant le Seigneur comment nous avons passé notre temps, ce dans quoi nous avons échoué et ce dans quoi nous avons triomphé. Nous devons passer en revue les domaines dans lesquels nous avons répondu aux exigences du Seigneur et ceux dans lesquels nous avons rejeté Sa volonté. Nous devons présenter notre condition spirituelle devant le Seigneur afin de régler nos comptes et d'obtenir une absolution adéquate afin de pouvoir prendre un nouveau départ. Puissions-nous tous nous présenter devant Dieu, régler nos comptes avec Lui et obtenir une absolution adéquate afin de prendre un nouveau départ pour l'année 2026.
- ✿ **La direction de l'Église à Montréal :** À la suite des messages que nous avons reçus lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le Seigneur fera de 2026 une année de croissance et de propagation. Veuillez reconSIDéRER les messages et le fardeau que vous avez reçus du Seigneur et les ramener au Seigneur dans la prière. Puissions-nous tous venir au Seigneur concernant ce que nous avons entendu et que le Seigneur accomplisse à travers nous ce qu'il a révélé pendant cette conférence. Puissions-nous tous être des branches normales qui portent du fruit et que notre fruit perdure. Que le Seigneur bénisse l'Église de Montréal avec beaucoup de fruits.
- ✿ **Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 décembre 2025 – 23 février 2026) :** Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : **1)** Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les coeurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur mèle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- ✿ **Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord :** le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Prions pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; prions pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- ✿ **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- ✿ La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : 1 Corinthiens 10.5 – 12.11.
- ✿ PSVCM : Les Chapitres 5 à 8 de Romains : le noyau de la Bible, Semaine 3.
- ✿ Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 71 et 72.

Annonces

- ✿ Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- ✿ 13-15 février 2026, Anaheim, CA : **Conférence sinophone internationale de mélange.**
- ✿ 20-22 février 2026, Montréal : **Conférence des étudiants collégiaux de l'Est du Canada.**
- ✿ 20-22 mars 2026, Anaheim, CA : **Formation internationale de mars pour les aînés et les frères responsables.**

Activités de la semaine

| | |
|----------------------------------|---|
| Dim-28-déc. JOUR DU SEIGNEUR | • 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie. |
| Lun-29-déc. | • |
| Mar-30-déc. | • 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom. |
| Mer-31-déc. | • |
| Jeu-01-janv. | • |
| Ven-02-janv. | • 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom. |
| Sam-03-janv. | • |
| Dim-04-janv. JOUR DU SEIGNEUR | • 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie. |

20. LE SALUT FAMILIAL

Le salut familial

II. Exemples tirés de la Bible (suite)

A. Dans l'Ancien Testament (suite)

3. Un agneau pascal pour chaque maison

Exode 12.3-7 dit : « Parlez à toute l'assemblée d'Israël, et dites : Le dixième jour de ce mois, on prendra un agneau pour chaque famille, un agneau pour chaque maison... On prendra de Son sang, et on en mettra sur les deux poteaux et sur le linteau de la porte des maisons où on le mangera ».

L'agneau pascal était clairement donné à une famille, et non à un individu. Une fois encore, nous voyons l'importance d'une famille devant Dieu. L'agneau pascal concernait une famille; ce n'était pas une affaire individuelle. Un agneau n'était pas préparé pour chaque personne, mais pour chaque famille. Le sang appliqué sur les montants et les poteaux de la porte devait protéger toute la famille. L'ange destructeur passerait au-dessus de toute la famille.

Il est merveilleux de voir que le salut préparé par le Seigneur Jésus-Christ n'est pas destiné à un seul individu, mais à toute la famille, tout comme l'agneau pascal. Si un seul homme mange l'agneau, cela signifie que lui seul est sauvé. Mais si toute la famille mange l'agneau, cela signifie que toute la famille est sauvée. Le salut est destiné à toute la famille. Toute la maison mange l'agneau, et de même, toute la maison applique le sang. Toute la maison jouit ensemble de ces choses. Que Dieu ouvre nos yeux pour que nous voyions que le salut concerne toute la maison, et non les individus.

4. Le sacerdoce étant pour toute la maison

La promesse divine concernant le sacerdoce s'adressait également à l'ensemble d'une maison. Elle ne concernait pas seulement un ou deux individus. Nombres 18.1 dit : « L'Éternel dit à Aaron : Toi et tes fils, et la maison de ton père avec toi, vous porterez la peine des iniquités commises dans le sanctuaire ».

Le verset 11 dit : « Voici encore ce qui t'appartiendra : tous les dons que les enfants d'Israël présenteront par élévation et en les agitant de côté et d'autre, Je te les donne à toi, à tes fils et à tes filles avec toi, par une loi perpétuelle. Quiconque sera pur dans ta maison en mangera ». Dieu a donné tous les sacrifices et toutes les offrandes à la maison d'Aaron. Les sacrifices étaient destinés à la maison d'Aaron, et non à Aaron seul. En effet, Dieu accepte la maison dans son ensemble. N'oubliez pas que le sacerdoce était destiné à la maison d'Aaron, et non à Aaron seul. Le sacerdoce considérait la maison comme une unité.

5. Le salut de la maison

Josué 2.19 dit : « Si quelqu'un d'eux sort de la porte de ta maison pour aller dehors, son sang retombera sur sa tête, et nous en serons innocent; mais si on met la main sur l'un quelconque de ceux qui seront avec toi dans la maison, son sang retombera sur notre tête ». Josué 6.17 dit : « La ville sera dévouée à l'Éternel par interdit, elle et tout ce qui s'y trouve; mais on laissera la vie à Rahab la prostituée et à tous ceux qui seront avec elle dans la maison, parce qu'elle a caché les messagers que nous avions envoyés ».

Nous voyons ici Rahab, la prostituée, et sa famille être sauvées. Qu'a-t-elle fait? Elle a accueilli les espions. Quand elle les a accueillis, Dieu lui a donné

un signe. Elle devait attacher un fil écarlate à la fenêtre. Tous ceux qui se trouvaient dans la maison où il y avait le fil écarlate ont été épargnés, tandis que les autres habitants de Jéricho ont été tués. Le fil écarlate symbolise le salut. Le salut du fil écarlate a sauvé la famille de Rahab; il ne l'a pas sauvée elle seule.

Nous devons parfaitement comprendre la portée du salut. Le chapitre deux du livre de Josué contient la promesse, et le chapitre six en décrit l'accomplissement. Tant la promesse dans le chapitre deux que l'accomplissement dans le chapitre six nous montrent que toute la famille de Rahab a été sauvée. Tous ceux qui se trouvaient dans la maison où était accroché le fil écarlate ont été sauvés. Le salut de Dieu s'adresse à toute la famille, et non à des individus isolés.

6. La maison étant bénie

2 Samuel 6.11 dit : « L'arche de l'Éternel resta trois mois dans la maison d'Obed Édom de Gath, et l'Éternel bénit Obed Édom et toute sa maison ».

Dans l'Ancien Testament, la bénédiction de Jéhovah s'adressait à la maison. Tant que l'arche demeura dans la maison d'Obed-Édom, Jéhovah bénit toute la maison. L'unité de la bénédiction est la maison, et non l'individu.

Nous avons précédemment parlé du salut. Nous verrons que ce principe ne se limite pas au salut. Il régit de nombreux aspects tant dans l'Ancien Testament que dans le Nouveau Testament. La maison est considérée comme une unité. Les enfants de Dieu, en particulier ceux qui sont à la tête de leur maison, doivent comprendre que Dieu traite avec l'homme selon les familles. Si vous ignorez ce fait, vous passerez à côté de beaucoup de choses. Si vous êtes à la tête d'une famille, vous devez comprendre ce fait. Vous devez dire : « Seigneur, Tu m'as dit que Tu agis avec ma famille, et pas seulement avec moi seul. C'est pourquoi je Te demande de sauver toute ma maison ».

Non seulement le chef de famille doit comprendre cette réalité, mais les autres membres de la famille doivent également interroger le Seigneur au sujet de la maison de leur père. Rahab n'était pas le chef de sa maison; elle avait un père. Mais Rahab s'est accrochée à Dieu, et sa famille a été bénie et sauvée. C'est très bien si vous êtes le chef de votre famille, car vous pouvez parler en son nom. Mais même si vous n'êtes pas le chef de votre famille, vous pouvez toujours parler avec foi comme Rahab, en disant : « Seigneur, tourne ma famille vers Toi afin qu'elle reçoive Ta grâce et Ta bénédiction ».

7. Se réjouir avec la maison

Deutéronome 12.7 dit : « C'est là que vous mangerez devant l'Éternel, votre Dieu, et que, vous et vos familles, vous ferez servir à votre joie tous les biens par lesquels l'Éternel, votre Dieu, vous aura bénis ». Toi et ta maison recevez la bénédiction de Dieu et vous vous en réjouissez.

Deutéronome 14.26 dit : « Là, tu achèteras avec l'argent tout ce que tu désireras, des bœufs, des brebis, du vin et des liqueurs fortes, tout ce qui te fera plaisir, tu mangeras devant l'Éternel, ton Dieu, et tu te réjouiras, toi et ta famille ».

Comprenez-vous ceci? Dieu a promis aux Israélites qu'ils mangeraient, boiraient et se réjouiraient devant Dieu ce jour-là, famille par famille. En d'autres termes, la bénédiction est pour la famille, et non pour l'individu.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 20, LE SALUT FAMILIAL, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.